

細谷小学校の目指す児童像



やさしく
つよく
かしこく

希望の泉



細谷小学校学校だより

令和2年11月発行第7号

宇都宮市立細谷小学校

校長 浪花 なをみ

秋の日は つるべ落とし

この言葉は、秋の日は急に暮れることを、井戸の中に素早く釣瓶（つるべ）が落ちていく様子に例えたものですが、紅や黄に色づいた木々を照らしながら夕日が沈んでいく美しさは、なかなか例えるものが見当たりません。

さて、先日の個人懇談では大変お世話になりました。短い時間ではありましたが、お子様の学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での過ごし方やお悩みなどを伺うことができ、大変有意義な時間となりました。話し合ったことを生かし、今後の学校生活がより充実したものとなるよう努めてまいります。

秋晴れの運動会

10月18日（日）、さわやかな秋晴れのもと、運動会を実施いたしました。

本年度の運動会は、新型コロナウイルスの感染症防止対策として、3密回避のため、個人走や団体競技の内容を工夫するとともに、授業時数を確保するため、練習時間を最小限にするなど、コロナ禍の中でできることに取り組みました。

そんな中でも“チームで協力 笑顔と勇気で 完全勝利”のスローガンのもと、赤組【守りガニ】、白組【白狼】の運動会キャラクターが見守る中、児童は全力で戦い、また手をたたいて応援し、白熱した競技が繰り広げられました。栄光の勝利をつかんだのは赤組でしたが、白組も力を合わせ最後まで頑張りました。

早朝より応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、また運営や後片付けなど運動会を支えてくださったPTA各部の皆様に、心より御礼申し上げます。



赤組 優勝
おめでとう！



1～4年遠足

10月27日(火)から29(木)にかけて、1～4年生が遠足に出かけました。

1年：宇都宮動物園

2年：子ども総合科学館

3年：益子長谷川陶苑

4年：ツインリンクもてぎ

感染対策のため多くの制限はありましたが、学校と異なる環境での体験活動や集団行動は、児童にとって笑顔が溢れる貴重な時間でした。



文化芸術による子供総合育成事業

本事業は、子供たちに豊かな創造力やコミュニケーション能力などを養うとともに、優れた文化芸術の創造につなげることを目的として、学校に芸術家の方に来ていただき、講話・実技披露をしていただくものです。

本年度も、藤平昌寿さん(前PTA会長)を講師としてお招きしました。

4・5年生がパーカッションの様々な音色に触れ、芸術の秋を堪能しました。



問題行動等未然防止プログラム事業

SNSやラインなどを通じた誹謗中傷やゲーム依存が社会問題となっている中、児童が正しい認識と使い方を身に付けられるよう、タガ・グラフィック代表の市原隆行さんにお越しいただき、5・6年生を対象に、ネットトラブルの恐ろしさや具体的な対処方法についてのご講話をいただきました。

「SNSは自分をさらけ出すがゆえに謙虚に」という言葉が心に残りました。



いじめゼロ強調月間校長講話

♪ぞうさん ぞうさん お鼻が長いね そうよ 母さんも長いのよ♪

詩人まど・みちおさんは童謡『ぞうさん』の中で、他の動物から鼻の長さをからかわれた子象が、それを恥じて萎縮するのではなく、「母さんも長いのよ」と言って鼻が長いことを誇らしげにしている姿を描いています。

10月の「いじめゼロ強調月間」にあたり、子供たちに、細谷小の子供一人一人が自分らしさをもった、かけがえのない大切な存在であることを話しました。そして感じ方は人によって違うので、相手が「いやだ、やめてよ」と言ったらすぐにやめることを心がけるとともに、相手を傷つける〈くちくち言葉〉をなくして、相手を笑顔にする〈ふわふわ言葉〉を増やし、みんなで『細谷小いじめゼロ』を実現しようと呼びかけました。

